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Schulförderverein HOGA Schloss Albrechtsberg 
 

PROTOKOLL 
 

über:    6. Mitgliederversammlung  
 
Vorsitzender:  Herr Hintermeier  
 
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste 
     
Protokollführung:  Frau Meier 
 
Ort:    Dresden, HOGA, Zamenhofstraße 
 
Tag:    2008-10-06 
 
Zeit:    19:00 Uhr – 20:30 Uhr 
 
Tagesordnung:   

1) Bericht des Vorstandes  
2) Informationen zum Landheim-Fond 
3) Finanzbericht mit Bericht der Kassenprüfer 
4) Entlastung des Vorstandes 
5) Vorstandswahlen 
6) Wahl der Kassenprüfer 
7) Wahl von Mitgliedern für Beirat 
8) Ausblick auf das kommende Jahr 
9) Wünsche / Anregungen / Sonstiges 

 
Beschlüsse und Festlegungen: 
 
zu 1. 
Herr Hintermeier informiert über den Rücktritt des 1. Vorsitzenden, Herr Pagenkopf, und dankt 
Frau Meier für die Arbeit im Vorstand. Des Weiteren richtet er seinen Dank an die Kassenprüfer 
sowie Frau Biehl und Frau Dr. Buch für die aktive Unterstützung des Vorstandes des FV. 
 
Er informiert darüber, dass im letzten Jahr sieben Vorstandssitzungen stattfanden und der 
Vorstand intensive Rücksprachen mit der Bank und dem Finanzamt führte, um die 
Anerkennung der Gemeinnützigkeit zu erreichen. Dies wird nun ab dem 01.01.2009 gewährt. 
 
Zum Thema „Beitragszahlungen“ informiert Herr Hintermeier, dass für die Jahre 2004 bis 
2007derzeit insgesamt 3.116 € und für 2008 insgesamt 1.032 € an Mitgliedsbeiträgen offen 
seien. Bei Beiträgen bis 2007 wird der FV die Zahlungen nicht eindringlich einfordern, jedoch 
wird der Verein auf die Zahlungen der Mitgliedsbeiträge für 2008 bestehen und daran in Kürze 
erinnern. 
 
Herr Hintermeier gibt durchgeführte Fördermaßnahmen bekannt: 
Trinkbrunnen 200 € , Chorfahrt 200 €, Unterstützung CZ-Projekt 50 €, Präsentationstafel für den 
FV zum Tag der offenen Tür, Aktion zum Weihnachtsfest, Unterstützung Zuckertütenfest 71 €, 
Prämierungen Lesewettbewerb 22,50 € 
 
Im nächsten Schritt wird die Konto- und Kassensituation dargelegt: 
Kontostand per 05.10.2008:   2.483,99 € 
Kasse per 05.10.2008:    83,34 € 
davon Landheim-Fond per 05.05.2008:  ca. 2.100 € 
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Herr Hintermeier informiert noch über Anlagemöglichkeiten über GMF für zweckgebundene 
Spenden. 
 
zu 2. 
Der Bewilligungsausschuss, bestehend aus Fr.Biehl, Frau Anger, Frau Meier, wird kurz 
vorgestellt. Danach erwähnt Herr Hintermeier, dass laut Auskunft von Herrn Pagenkopf am 
05.05.2008 ca. 2.100 € im Fond enthalten seien und seit 01.08.2008 weitere 380 € 
hinzugekommen seien. 
 
Zur Förderung aus dem Landheimfond wird Folgendes bekanntgegeben: 
Bisher lagen 25 Anträge vor, bei denen 18 mal positiv entschieden worden sei. Dies entspreche 
einer Summe von 990 €. Bei weiteren 5 Anträgen muss die Auszahlung noch geklärt werden. 
Aktuell und noch nicht entschieden liegen 3 Anträge vor. Bisher wurden 4 Anträge vom 
Bewilligungsausschuss abgelehnt.  
 
Herr Hintermeier erklärt die Problematik mit der ARGE, die sich auf die Subsidiarität beruft und 
nur Zahlungen übernimmt, falls nicht beim FV Mittel beantragt seien. Dies sei aber von Seiten 
des FV falsch, da sich dieser als Unterstützer für diejenigen sieht, die aus öffentlichen Mitteln 
keine finanzielle Hilfe beziehen dürfen. 
 
zu 3. 
Herr Neubert und Frau Zippel haben 22. August 2008 die Kassenprüfung ab dem Kassenjahr 
2005 durchgeführt und informieren darüber, dass  das Kassenbuch sehr unterschiedlich 
ausführlich geführt worden sei, allerdings konnten sie fast alle Zahlungen nachvollziehen und 
belegt wissen.  
 
Der aktuelle Kassen- und Kontostand wird bestätigt. 
Konto:   2.483,99 € 
Kasse:  83,34 € 
 
Ungeklärte Posten seien eine ebay-Rechnung, eine Rechnung der Kreditreform und 
Mahngebühren resultierend aus verspäteten Zahlungen, verursacht durch den letzten 
Kassenwart, Herrn Pagenkopf. Des Weiteren fehlen noch einige Belege über Aus- bzw. 
Einzahlungen.  
 
Die Kassenprüfer fordern vom Vorstand, einen Termin für die Klärung festzusetzen und bis 
dahin Herrn Pagenkopf nicht zu entlasten. Die beiden anderen Vorstandsmitglieder sollten 
entlastet werden. Es wird noch einmal auf die Problematik der ausstehenden Mitgliedsbeiträge 
für 2004 bis 2007 verwiesen. 
 
zu 4.  
Herr Dr. Kazmirowski übernimmt die Entlastung. 
Aufgrund des Kassenberichtes findet keine Komplettentlastung des Vorstandes statt. Herr 
Hintermeier wird einstimmig entlastet. 
Frau Meier wird einstimmig entlastet. 
Herr Pagenkopf wird einstimmig nicht entlastet. 
 
 
zu 5.  
Herr Dr. Kazmirowski übernimmt die Wahlleitung. 
 
Herr Hintermeier, Frau Meier und Frau Pietsch stellen sich für die Wahl des Vorstandes zur 
Verfügung. Um der Satzung des FV gerecht zu werden, vier Vorstandsmitglieder zu wählen, 
und weil keine weiteren Kandidaten bereit sind, wird eine Wahl für die Dauer eines Jahres 
vorgeschlagen. 
Dieser Vorschlag wird einstimmig angenommen. 
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Folgendes Wahlergebnis wird erreicht: 
Frau Pietsch – 1. Vorsitzende des FV – einstimmig mit einer Stimmenthaltung 
Herr Hintermeier - 2. Vorsitzender des FV – einstimmig mit einer Stimmenthaltung 
Frau Meier- Schriftführer - einstimmig mit einer Stimmenthaltung 
 
zu 6.  
Herr Dr. Kazmirowski übernimmt die Wahlleitung. 
 
Frau Zippel und Herr Neubert stellen sich zur Wahl der Kassenprüfer zur Verfügung. 
Folgendes Wahlergebnis wird erreicht: 
Frau Zippel – einstimmig mit einer Stimmenthaltung 
Herr Neubert -  einstimmig mit einer Stimmenthaltung 
 
zu 7.  
Herr Hintermeier übernimmt die Wahlleitung. 
 
Frau Dr. Buch, Frau Zippel und Herr Dr. Kazmirowski stellen sich für die Wahl als Vertreter des 
Beirates zur Verfügung. Die Wahl erfolgt im Block. Einstimmig und mit jeweils einer 
Stimmenthaltung werden die Mitglieder gewählt. 
 
Zusätzlich erfolgt die Wahl des Bewilligungsausschusses für den Landheimfond. Frau Anger, 
Frau Biehl und Frau Meier werden einstimmig im Block gewählt. 
 
zu 8.  
 
Für das neue Schuljahr werden folgende Förderprojekte vorgeschlagen: 

• HOGA-Jahrbuch 
• HOGA-Flyer 
• Vereins-Homepage 
• Förderung fächerübergreifender Unterricht am bGym 
• Unterstützung Schülerzeitung 
• Unterstützung des Gegenbesuchs der Partnerschule aus Tschechien 

 
 
zu 9.  
Es wird vorgeschlagen, dass der FV zum Schulweihnachtsfest (12.12.2008) und zum Tag der 
offenen Tür (24.01.2009) mit einer Aktion Präsenz zeigen sollte, um auf sich aufmerksam zu 
machen und so neue Mitglieder zu gewinnen. 
 
 
Dresden, 2008-10-07 
 
Mit der Protokollführung beauftragt     Für die Richtigkeit 
 
........................................     .......................... 
A. Meier        J. Hintermeier 
 
 
Verteiler 
alle Mitglieder 


